

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

VI.1. Kesimpulan

Apabila dilihat, kebijakan luar negeri AS di bawah pemerintahan Presiden Donald Trump mengenai konflik Israel-Palestina lebih condong dan memihak Israel, sama seperti Presiden-presiden dan administrasi AS sebelumnya. Hal ini dikarenakan adanya peran lobi pro-Israel yang kuat dalam pemerintahan AS. Lobi Israel berperan penting dalam mengarahkan dan mempengaruhi kebijakan luar negeri AS menjadi pro Israel. Lobi Israel dapat terdiri dari organisasi-organisasi, baik Yahudi maupun non-Yahudi ataupun individu yang memberikan dorongan politik, dukungan, dan kontribusi kepada pemerintah AS.

Kecondongan AS untuk memihak Israel dalam konflik Israel-Palestina menyebabkan situasi yang tidak seimbang, dimana Israel adalah negara yang kuat dan maju dalam ekonomi dan militer di Kawasan Timur Tengah, juga mendapatkan banyak bantuan politik, ekonomi, dan militer dari negara adikuasa dan memiliki hak veto di PBB sebagai sekutu dekatnya, sehingga Israel dapat dengan leluasa memperluas penguasaan atas wilayah-wilayah Palestina yang lemah secara ekonomi dan militer, dan menggunakan kebijakan pemerintahnya terhadap Palestina tanpa harus takut dengan adanya tekanan dari forum internasional, kelompok militan, atau negara-negara musuhnya. Selain itu, keberpihakan AS dalam konflik Israel-Palestina menyebabkan proses perdamaian sulit dicapai, memperburuk sentimen anti-AS dan anti-Israel di Timur Tengah dan memperpanjang konflik. Terlebih, kebijakan pemerintahan Donald Trump dan Partai Republikan lebih mengutamakan *one-state solution* dengan Israel sebagai negara yang diutamakan dan menolak eksistensi keberadaan negara Palestina.

VI.2. Saran

- a. Penelitian ini masih jauh dari kata sempurna mengingat masih jarang dan terbatasnya literatur yang membahas skripsi atau penelitian tentang lobi Israel dalam pemerintahan AS, oleh karena itu penulis membutuhkan kritik dan saran bagi pembaca, baik dari khalayak umum, akademisi agar penyusunan penelitian dengan isu serupa dapat dikembangkan dengan lebih luas dan lebih baik lagi.

- b. Penulis berharap kedepannya skripsi ini bisa menjadi bahan rujukan bagi peneliti atau akademisi yang mengambil isu tentang lobi Israel dalam pemerintahan AS, mengingat di Indonesia masih jarang yang mengambil topik ini sebagai judul penelitian.